

كل 100 غ كريم يحتوي على 10 غ كروتاميتون و 0.25 غ هيدروكورتيزون.

السواغات: لايـت 18، لايـت O، كوتـيـنا، إـمـوـجـيـن B1، فـازـلـن، بـروـبـيلـنـ غـلـيـكـولـ، مـيـتـيـلـ الـبـارـابـينـ، بـروـبـيلـ الـبـارـابـينـ.

آلية العمل:

يجمع كروتاميتون بلس بين الفعل المضاد للحكمة للكروتاميتون مع المضاد للالتهاب والمضادة للحساسية للكورتيزون.

الاستطبابات:

يستعمل كروتاميتون بلس لخفيف الالتهاب والحكمة المترافق مع:

- التهاب الجلد المحيج بالتماس.
- التهاب الجلد المتحسس بالتماس.
- تفاعلات لدغ الحشرات.
- الأكـريـعاـ الحـفـيفـةـ وـالـمـتوـسـطـةـ.

مضادات الاستطباب:

فرط الحساسية للمادة الفعالة أو أي من السواغات، في حال وجود عدوـيـ جـرـثـوـمـيـةـ أوـ فـيـرـوـسـيـةـ أوـ فـطـرـيـةـ بـالـجـلـدـ، الأمراض الجلدية الحادة المتقـيـحةـ، التـطـيـقـ عـلـىـ منـاطـقـ التـقـرـحـاتـ.

الاستخدام على العين /الوجه، المناطق الشرجية التناسلية، الجلد المتشقق أو المصاب بما في ذلك القرحة الباردة، حب الشباب والقدم الرياضية.

التحذيرات والاحتياطات:

• لا يستعمل كروتاميتون بلس للأطفال تحت عمر 10 سنوات إلا بوجود مراقبة طيبة.

• يجب عدم وضع ضماد مطبق.

• يجب عدم استعمال كروتاميتون بلس على الأغشية الفموية أو الأغشية المخاطية الأخرى أو حول العينين، وفي حال التماس العرضي للمستحضر مع هذه المناطق يجب غسلها بكمية وافرة من الماء.

• يجب عدم تطبيق كروتاميتون بلس في حال وجود جروح متفتحة أو جروح مفتوحة أو الجلد المتهب بشدة.

• يحتوي كروتاميتون بلس على بروبيلين غليكول الذي يمكن أن يسبب تهيج بالجلد، ستيريل الكحول الذي يمكن أن يسبب تفاعلات جلدية موضعية، بروبيل هيدروكسي بنزوات الذي يمكن أن يسبب تفاعلات تحسسية.

التأثيرات الجانبية:

قد يحدث عادة في منطقة التطبيق علامات من التهيج مثل احساس الحرق، الحكة، التهاب الجلد التماسي / التحسسي بالتماس.

النـادـيـاتـ الدـوـاـيـةـ:

لا يوجد تـنـادـيـاتـ معـوـفـةـ معـ الأـدوـيـةـ الأـخـرـىـ.

الاستخدام خلال الحمل والإرضاع:

لا ينصح باستعمال كروتاميتون بلس خلال فترة الحمل خاصة بالأشهر الثلاثة الأولى.

لا يستعمل خلال فترة الإرضاع إلا تحت إشراف طبي.

الجرعة وطريقة الاستعمال:

للاستعمال الجلدي.

البالغين والأطفال فوق عمر 10 سنوات:

يطبق بوفـةـ عـلـىـ المـنـطـقـةـ المـصـابـةـ مـرـتـيـنـ يومـيـاـ مـلـدـةـ أـسـبـوـعـ كـحدـ أـقـصـىـ، ويـجـبـ عـدـمـ اـسـتـعـمـالـ ضـمـادـ مـحـكـمـ.

لا يستخدم لدى الأطفال بعمر أقل من 10 بدون استشارة طبية.

يستطبـ كـروـتـامـيـتـونـ بـلـسـ لـلـاـسـتـعـمـالـ الـخـارـجـيـ فقطـ.

فرط الجرعة:

كروتاميتون بلـسـ مـعـدـ لـلـتـطـيـقـ الجـلـدـيـ فقطـ. فيـ حالـ الـابـلـاعـ العـرـضـيـ لـكـمـيـةـ كـبـيرـةـ، لاـ يـوـجـدـ تـرـيـاـقـ مـحـدـ وـيـجـبـ اـتـبـاعـ التـدـابـيرـ العـامـةـ لـطـرـحـ الدـوـاءـ وـتـقـلـيـلـ مـنـ اـمـتـصـاصـهـ. يـجـبـ مـعـالـجـةـ الـأـعـرـاضـ بـالـشـكـلـ الـمـنـاسـبـ.

شروط الحفظ: يحفظ في درجة حرارة دون 25°C.

التبغة: أنبوب معدني يحتوي على 20 غ أو 40 غ من كريم كروتاميتون بلوس.

## **CROTAMITON PLUS**

### **Composition:**

Each 100g contains 10g Crotamiton and 0.25g Hydrocortisone.

**Excipients:** Lanette 18, lanette O, cutina, eumulgin B1, vasline, propylene glycol, methyl paraben, propyl paraben.

### **Mechanism of action:**

CROTAMITON PLUS combines the antipruritic action of crotamiton with the anti-inflammatory and anti-allergic properties of hydrocortisone.

### **Indications:**

CROTAMITON PLUS is indicated for the relief of inflammation and pruritus associated with:

- Irritant contact dermatitis
- Allergic contact dermatitis
- Insect bite reactions
- Mild to moderate eczema

### **Contraindications:**

Hypersensitivity to the active substances or to any of the excipients, bacterial, viral or fungal infections of the skin. Acute exudative dermatoses. Application to ulcerated areas.

Use on the eyes/face, ano-genital region, broken or infected skin including cold sores, acne and athlete's foot.

### **Precautions:**

- Do not use in children under 10 years of age except under medical supervision.
- Occlusive dressing should not be used.
- CROTAMITON PLUS should not be used in buccal mucosa or other mucous membranes or in or around the eyes. In case of accidental contact with the eyes, or mucosa rinse thoroughly with running water.
- CROTAMITON PLUS should not be applied in the presence of exudative wounds, broken skin, or very inflamed skin.
- CROTAMITON PLUS contains propylene glycol which may cause skin irritation, stearyl alcohol which may cause local skin reactions, propyl hydroxybenzoate which may cause allergic reactions.

### **Side effects:**

Occasionally at the site of application signs of irritation such as a burning sensation, itching, contact dermatitis/contact allergy may occur. Treatment should be discontinued if patients experience severe irritation or sensitisation.

**Drug interactions:** None known

### **Use in pregnancy and lactation:**

It is not recommended during pregnancy, especially in the first three months.

It should not be used whilst breastfeeding unless under medical supervision.

### **Dosage & Method of administration:**

For cutaneous use.

Adults and children over 10 years of age:

Apply sparingly over the affected area twice a day for a maximum period of 1 week. Occlusive dressings should not be used.

Do not use in children under 10 without medical advice.

CROTAMITON PLUS is indicated for external use only.

### **Overdosage:**

CROTAMITON PLUS is for application to the skin only. If accidental ingestion of large quantities occurs, there is no specific antidote and general measures to eliminate the drug and reduce its absorption should be undertaken.

Symptomatic treatment should be administered as appropriate.

**Storage conditions:** Store at temperature below 25°C.

**Packaging:** A metal tube contains 20g or 40g of CROTAMITON PLUS cream.